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１．日 時 ７月２日（日）８：３０～ 
＜予備日７月９日（日）＞ 

２．参加者 自治会会員による出合い奉仕とします。各班 
組毎の出欠を取ります。 

３．草刈り場所 
  ①１，２，３，４号公園 
  ②集会所、ゲートボール場、商店街駐車場、ひだまり

周辺、お祭り広場 
  ③各ごみスポットの周辺 
  ④ごみ収集箱内の清掃と点検 
 
 詳細につきましては、６月に回覧板を回しますので、そ
ちらを参照下さい。 

６月４日（日）名張市全体で行われる、
クリーン大作戦に自治会も協賛する事とな
りました。 
 当日は、S字カーブ、通学路などに落ちて
いる「落ち葉、缶、ペットボトル」などの
回収を行います。ボランティアの募集もし
ておりますので、奮ってご参加下さい。 
 当日は８：３０に消防会館前に集合をお
願いします。 
 
 詳しくは、既に回覧した回覧板を参照く
ださい。 

２面 新任部長の抱負 

３面 みどり号通信 

４面 緑のわーわー広場 

緑が丘の人口と世帯数 
2023/5/1 現在（名張市ホームページより） 

●人口 2,266人（前年比 -4） 
（東 748・中 802・西 716） 

●世帯数 971世帯（前年比 +16） 
 

令和５年度定時総会の委任状で寄せられたご質問・ご意見について役員会で検討した結果を報告いたし

ます。これらのご意見等につきましては自治会として出来る限り対応して行きますのでよろしくお願いい

たします。貴重なご意見等を有難うございました。 

（意見１）自治会情報の共有を図る手段に LINEの併用を検討してほしい。 

●現在の回覧板と「緑の輪」による情報の共有と LINEを併用した場合の長所、短所について比較検討し、

自治会役員会で検討を進めます。 

（意見２）ひだまりフェスタ（ひだまり竣工２０周年記念）の開催検討を要望します。 

●緑が丘自治会役員会において、ひだまりフェスタについての意見を聞いたうえで開催についての検討を

行うよう取り組みます。 

 

（意見３）緑が丘自治会集会所（１９８０年竣工）の耐震診断と必要な耐震改修の実施をお願いします。 

集会所は「地域が定める一時避難所」としてもハザードマップに掲載されています。 

●自治会役員会で耐震診断の是非について協議を行った上で耐震診断の実施の判断を行います。 

 これ以降も自治会役員会で対応について取り組んで行きます。 

（意見４）名張市洪水・土砂災害ハザードマップ[蔵持地区]の最新版はいつ頃完成ですか。 

●名張市担当部署に確認の結果、令和５年７月中旬に各戸配布する予定です。 

（意見５）緑が丘西の南北に走る道路（八幡工業団地に抜ける道路）の南角に設置していた事故防止注意 

看板が住宅建設のため撤去されている。復旧をお願いします。 

●住宅入居者に状況を説明し承諾を得た上で、元あった場所付近に看板を復旧するよう努めます。 

（意見６）ひだまりから薦生方面に西区を南北に通る道路が朝･夕に交通量が異常に多く、騒音、事故防 

も含めた対策をしてほしい。 

      

 

 

 

 

 

しい。 

●名張市、名張警察署の関係部署と対策について取組んで行きます。 

令和５年度定時総会委任状でのご質問・ご要望及び回答について 

草刈り出合い奉仕 名張クリーン大作戦 2023 

自治会行事のお知らせ 
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 このたび福祉健康部長を務めることに

なりました窪田清明と申します。何分経

験不足のため皆様のご協力を賜り無事に

努めたいと思います。コロナ感染症沈静

化、第５類に移行と日常が戻りつつあり

ます。[次の流行も懸念されますが]福祉健

康部では健康維持、体力の維持増進、ダイ

エット等健康イベントを計画中です。 

何かと不慣れなものでご迷惑をおかけす

る事があるかと思いますが皆様のお力添

えをいただけますよう宜しくお願い致し

ます。 

部長  窪田 清明 

このたび文化交流部長を担当することに

なりました二神健一と申します。 

新型コロナウィルスの拡大に伴う行動制限

により、文化交流部による催しも約３年間

休止となりました。５月８日より新型コロ

ナウィルスが感染法上の５類に引き下げら

れたことに伴い、行動制限も解除されたた

め、安全を確保したうえで催しを再開した

いと思っております。文化交流部メンバー

６名で、皆さんに喜んでいただける催し物

を実施したいと考えておりますので１年間

宜しくお願い致します。 

部長   二神 健一 

新緑の候 自治会員の皆様におかれまして

はご健勝のこととお喜び申し上げます。２年

前に文化交流の役を終えやれやれと安堵も

束の間で、この度安全部の部長を拝命しまし

た松本静子でございます。さて世の中では世

界を席巻したコロナ禍によって四年余り自

治会会員相互の交流も頓挫を余儀なくされ

て参りましたが今年もまだまだ油断大敵と

のことです。私達安全部ではお一人お一人が

火の用心を心がけて頂き 一歩一歩と鈍亀の

ごとく進んで参りたく日々是好日でありた

いですね。どうぞ皆様のご指導、ご協力をお

願い申し上げます。 

部長  松本 静子 

緑が丘こども育成会会長を務めること

になりました冨田美由紀です。 

今年度は５月から新型コロナが５類に移

行され、今まで自粛していた活動が再開さ

れる予定です。まだ不安に思っている方に

も参加しやすいように対策を考え、こども

達が楽しめる活動を計画しています。 

皆様、１年間どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

 

会長  冨田 美由紀 

夏祭りとお神輿について 「資源ごみ」の掲示板について 

 緑が丘住宅地内各所に掲示し

ている「資源ごみの分別区分と正

しい出し方」の掲示板記載内容が

老朽化のため見えなくなってい

たり、内容が変更になっている、

支持物が朽ちかけているなど、新

しく更新する必要が発生してい

ます。 

今後順次新しい掲示板に更新

していきます。 

 

今年度の夏祭りについて自治会

役員会およびこども育成会で検討

し、盆踊りおよびこども神輿は実施

致しませんが、その他イベントにつ

いては今後自治会役員会で検討し

ていきます。 

詳細は、決まり次第回覧で 

お知らせ致します。 
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通 信 
「令和４年度緑が丘コミュニティバス協議会」定時総会の開催 

５月２１日(日)「ひだまり」にて、「緑が丘コミュニティバス運営協議会定時総会」を開催しました。 

出席者１６名、委任状提出者２名、合計１８名で構成委員数１８名の２/３以上となり総会は成立し、中谷

恒雄さんの司会と稲森穂積さんの議長により、議案の審議に入りました。 

令和４年度事業、決算報告ならびに令和５年度役員

の選出と事業、運行計画（案）の報告と説明の後、議

案のすべてが承認されました。 
 
３月末に完成した赤坂夏秋橋線の延長により「みど

り号」が近鉄ガード下を通過しマックスバリュを経由

できるようルート変更の検討を進めており、名張市、

三重交通ならびに関係先と協力して問題点を解決し、

実現に向けて努力していくとの説明がありました。 

 

●  令和５年度役員の紹介 ● 

 会長には千種会長が退任し、前自治会長の内橋さんが新しく選任されました。令和５年度の役員の顔ぶ

れは以下の通りです。 

 引き続き住民の皆さまのご協力をよろしくお願いいたします。 

役 職 氏 名 住 所 備 考  役 職 氏 名 住 所 備 考 

会 長 内橋 歳夫 東  １ 自治会相談役  会 計 田中 伸八 東 132 留 任 

副会長  必要に応じて会長が任命する  書 記 三瀬 幸綱 東 267 新 任 

 
 

令和４年度みどり号の現状と解決策 

 平成２９年 平成３０年 令和元年 令和２年 令和３年 令和４年 

利 用 者 数 5,887 4,116 5,474 4,297 3,636 2,726 

うち、運賃免除 311 383 642 520 512 502 

1便当り利用者数 6.0 4.2 5.7 4.4 3.8 2.8 

 
上の表は過去６年間の「みどり号」利用者数の推移です。運賃免除は主として障がい者の方々です。 

平成３０年に近鉄プラザ閉店。令和元年に近鉄プラザに「ぎゅーとら」が出店したものの令和２年には退

店。その「ぎゅーとら」が令和３年に蔵持に出店しましたが、散歩ついでに丁度良い距離のためみどり号

利用者の増加は期待外れに終わりました。 

１便当たりの利用者数は、令和４年度は平成２９年の１/２以下となりました。全て近鉄プラザ次第で

利用者数が変動しています。桔梗が丘駅は今やターミナルの意味を持たなくなっています。ただ障がい者

の方の利用は変動が少なく、大切に考えなくてはなりません。 

「みどり号」の存在理由はぎりぎりのところに来ています。そこで、市道赤坂夏秋橋線の暫定開通によ

り「みどり号」のコースを「桔梗が丘駅」 「緑が丘団地」 「ぎゅーとら」 「マックスバリュ」 「桔

梗が丘駅」のコースに変更を考えました。コース内に大型店が２つあり利便性が向上します。 

近鉄電車の高架下は大型バスが通行できないので、三重交通に車両の小型化の検討を依頼しています。

また、マックスバリュに停留所の許可を、名張市都市計画室よりプッシュしてもらっています。 

令和４年度は「みどり号」の存在理由が問われ、その解決策の模索の 1年でした。コミュニティバス運

営協議会の役員も代わります。内橋歳夫新会長始め新役員の皆様には大変ご苦労をお掛けしますが、よろ

しくお願いします。                                (千種啓義) 
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   危険！一時停止を！ 

安全確認をしない車が増えています！ 

①桔梗西方面から緑が丘方面に通行す 

る車 → 必ず一時停止、左右確認 

②Ｓ字カーブから桔梗西方面へ通行す 

る車 → 緑が丘メインストリートの方向 

から車が来ないか確認 

安全運転で交通事故防止！ 

 

   

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

●４月度定例役員会（４月１５日）  

①自治会年間活動の予定について 

②ひだまり火災保険継続加入について承認 

③定時総会の委任状に寄せられた意見への 

対応→｢緑の輪第１５４号｣に掲載 

④自治会集金による盗難リスク回避の為 

「動産総合保険」に加入承認 

⑤蔵持地区まちづくり委員会の報告 

⑥各部・各班長報告 

東１班 

奥永 律輝ちゃん 

 

新 入 会 員 の ご 紹 介  

東１班 波多野さん 

東２班 古谷さん 

中２班 吉田さん 

西１班 森田さん 

西２班 國見さん 

よろしくお願いします 

 

緑のわ～わ～広場 

福祉健康 部  

音楽に合わせて健康体操♪ 体も心

もスッキリと健康維持増進を目指し

て眠っている箇所を再起動しません

か。老若男女どなたでも参加してい

ただけます。皆様のご参加をお待ち

しております。 

開催日：７月９日（日） 

場 所：ひだまり 

時 間：１０：００開始 

＊申し込み、詳細は回覧板にて 

安全部  

７月５日（水）に開催予定

です。 

詳細は回覧板にて確認し

てください。 

新１年生を迎える会 

４月下旬に新１年生へのお祝いと

して図書券を贈呈させていただき

ました。今年度は緑が丘から２６名

が蔵持小学校に御入学されました。

まだ届いていない方（他校であって

も緑が丘自治会会員で新小学１年

生のお子様がおられるご家庭は対

象です）がいらっしゃいましたら、

下記までご連絡ください。 

冨田（０９０-１６２２-２５２９） 

山本（０９０-５６１３-９６７８） 

 
こども育 成会  

健康体操 開催  スマート フォン で  

災害に備 えよう  

 

●５月度定例役員会（５月２０日）  

①名張クリーン大作戦について 

②第１回草刈り出合い奉仕(7/4)の 

実施について 

③日本赤十字社募金について承認 

④集会所エアコン交換(２台)の承認 

⑤夏祭りの実施について継続審議 

⑥蔵持地区まちづくり委員会の報告 

⑦各部・各班長報告 

定例役員会報告（概要） 

 

 ごみ収集箱は大切に使ってください！！ 

現在使用しているごみ収集箱の緑

色のネットはカラス対策のために

硬めの材質を使用しています。 

ごみ袋を詰め込みすぎると右図の

ように隙間が空いてしまいます。 

２つ収集箱を設置している所は、 

分けてごみを出してください。 

詰め込みすぎないでください。 

     譲りますコーナー 

ハナモモの苗を譲ります 

～緑が丘をハナモモで 

いっぱいにしませんか？～ 

・２５～３０株お分けします。 

・中２８４の坂本さんまで。 

 １０：００～１１：３０の間に直接お越

しください。 

 

注：個人間で取引してください。 

  自治会は関与しません。 

● 編集後記 ● 

ここ２年で３人の子ど

もが結婚や就職で家を

出て、四女だけになりま

したが、孫も生まれて賑

やかです！ 孫の世話は

自信があったのですが

私を見ると大泣き。旦那

の方が見るの上手で完

敗でした(笑)  遊免 

結束バンドとネットが
外れた状態 

東２班 

①
緑
が
丘
方
面
へ 

②
桔
梗
西
方
面
へ 

緑が丘メインストリート 

 Ｓ字カーブ 

 


